

Sábado 13 abril LANZAROTE – MADRID - LISBOA

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque con destino Lisboa, vía Madrid. Salida del vuelo. Llegada a destino y recogida de equipajes. Encuentro con el bus y guía. Traslado al hotel, distribución de habitaciones. Cena y alojamiento.

Domingo 14 abril LISBOA

Desayuno. Por la mañana realizaremos una visita **Lisboa**, estaremos acompañados por un **guía local ½ día**. De los monumentos más emblemáticos de la capital lusa destacamos El Monasterio Dos Jerónimos, obra maestra del arte manuelino, la Torre de Belém, La Catedral o el Castillo de San Jorge entre otros. **Almuerzo en restaurante**. Tras la comida dispondremos de tiempo libre para seguir conociendo las maravillas de la capital lusa. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Lunes 15 abril SINTRA- BOCA DO INFERNO – CASCAIS - ESTORIL

Desayuno y salida hacia la localidad de **Sintra**, pintoresca ciudad portuguesa ubicada entre las colinas de la Sierra a la que da nombre. Su clima montañoso, la convirtió en plaza fuerte y lugar de descanso de la monarquía y aristocracia portuguesa. Construyeron en esta zona, exquisitos palacios y extravagantes residencias como el Palacio da Pena y la Quinta da Regaleira. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, nos acercaremos hasta la localidad pesquera de **Cascais**. Destaca por su hermosa bahía, sus magníficas casas y

sus jardines (entradas no incluidas). También veremos el acantilado **“Boca do Inferno”**, conjunto de formaciones rocosas de caliza, erosionadas por el mar durante siglos, en las que el agua ha formado cavidades por donde se cuele provocando un sonido infernal, de ahí su nombre. De vuelta, pasaremos por Estoril, donde haremos una pequeña parada. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

Martes 16 abril FATIMA-NORTE DE PORTUGAL

Desayuno. Salida temprana para la visita de Fátima, internacionalmente famosa por su Santuario, construido sobre la Capilla de las Apariciones, verdadero corazón del Santuario. Fue el primer edificio construido en Cova de Iria, y precisamente en el lugar de las apariciones de Nuestra Señora. Además de este podremos visitar la Basílica y Monumentos al Inmaculado Corazón de María y del Sagrado Corazón de Jesús. Almuerzo en restaurante. Tras la comida continuación del recorrido hasta el hotel en el Norte de Portugal. Llegada, distribución de habitaciones. Cena y alojamiento.

**Miércoles 17 abril OPORTO-VISITA A BODEGA**

Desayuno. Salida para visitar **Oporto**, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad (visita guiada). Localizada sobre la Ribera derecha del Río Duero, en nuestra visita tendremos la oportunidad de contemplar el Puente de Dom Luis, la Catedral, la Torre de los Clérigos y el Palacio Arzobispal (entradas no incluidas). **Almuerzo en restaurante**. Por la tarde, visitaremos una de las famosas bodegas de Oporto donde nos explicarán el proceso de elaboración del vino para terminar con una cata. Daremos un paseo a bordo de un rabelo, el barco tradicional en el que navegaremos por el río Duero desde el puente de Arrábida, el más largo de la ciudad, situado junto a

la desembocadura del río, hasta el puente de Freixo, situado en el extremo este de Oporto. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento..

Jueves 18 abril BRAGA-GUIMARAES

Desayuno en el hotel y salida para excursión a Braga, una de las ciudades más bellas de Portugal, donde destaca su catedral, sus numerosas iglesias, sus termas romanas, y sobre todo el Santuario de Bom Jesus, desde donde podemos contemplar unas espléndidas vistas de la ciudad visitando sus jardines con 14 escaleras barrocas. Almuerzo en restaurante. Continuamos camino hacia la ciudad de Guimaraes, donde visitaremos las murallas y su castillo, que guardan el origen de la nacionalidad portuguesa, así como la Iglesia de San Miguel del Castillo. Regreso al hotel, cena y alojamiento



Viernes 19 abril AVEIRO - OVAR

Desayuno. Salida en dirección a Aveiro. Llamada la "Venecia de Portugal" por los canales que surcan la ciudad antigua. El Barrio de "Beira Mar", alberga la esencia de la historia de la ciudad, viejas casas entre callejuelas y canales. En la ría podremos contemplar a los Moliceiros navegando por los canales con sus embarcaciones típicas. Continuación del recorrido. Almuerzo en restaurante. Por la tarde conoceremos Ovar, que se beneficia de una situación única: esta ciudad de

tamaño medio controla la entrada del cordón de dunas que cierra la laguna de Aveiro. Paisajes costeros magníficos, dunas y playas. Es famosa sobre todo por sus azulejos. En su casco antiguo, la mayoría de los edificios tienen las paredes revestidas por este famoso elemento decorativo portugués. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Sábado 20 abril BRAGA - VIGO – TENERIFE - LANZAROTE

Desayuno y salida para llegar hasta el aeropuerto de Vigo, para facturar y volar con destino a Lanzarote, vía Tenerife. Llegada a la isla y fin de nuestros servicios

PRECIO por persona:

En habitación doble 1.235 €

En habitación Individual ... 1.445 €

NO INCLUYE:

Todo lo que no está en el programa como tal o en el apartado INCLUYE.

VUELOS

13/04 Lanzarote - Madrid	07.00 - 10.35	Iberia
Madrid- Lisboa	15.40 - 16.05	Iberia
20/04 Vigo - Tenerife	12.25 - 14.00	Binter
Tenerife-Lanzarote	16.50 - 17.40	Binter

HOTELES PREVISTOS o similares:

Hotel Costa de Lisboa 3-4*
Hotel alrededores de Oporto 3*

INCLUYE:

- Vuelo Lanzarote - Lisboa, vía Madrid, con Iberia
- Vuelo Vigo - Lanzarote, vía Tenerife con Binter y dto. de residente canario.
- Hotel 3-4* en Costa Lisboa
- 4 noches 3-4* en alrededores de Oporto
- Régimen pensión completa
- Agua y vino en comidas y cenas
- Guía acompañante durante todo el circuito
- Guía local ½ día en Lisboa y Oporto
- Guagua para todo el recorrido según itinerario.
- Viaje de ida/vuelta en el funicular del Bom Jesus
- Visita a bodega con degustación
- Seguro de anulación (28 causas) y asistencia durante el viaje
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de la emisión de los billetes.

Nota:

El equipaje a llevar por persona es una maleta de 23 kg y un bolso de mano hasta 8 kg, por persona. La **documentación**, DNI o pasaporte en vigor. Personas con **movilidad reducida** informar a nuestros asesores.